



勉強は美しく

たのしい環境で

県北中PTA花壇作り奉仕

県北中PTA(会長奥山勝太郎氏)では今年度の事業の一つとして環境整備を主として校舎周辺に花壇と庭園を造ることになった。



これは創立七年になるがこの中学校敷地の土質は重粘土で植物生育には全く適さず不可視視されてをり計画が机上で

新しい農業委員が 決まりました

法律が改正されても農地事務は従来通り重要でありますけれども更に農政運動、営農指導、新農村建設等の農民のため広範囲に活動すべき重大なる使命を担うことになりました。

- 一、選挙による委員(十五名) 八島建次郎、斎藤孝一、吉田重兵衛、佐藤治、熊坂源、後藤清四郎、鈴木貞助、佐藤光昭、本多兵衛、佐久間直次、武田三郎、松浦市三郎、高橋正一、二、農業共済組合の推薦委員 菅野秀明

豊作で米の予 約二二六%に 達す

昨年三十二年産米の予約売 渡成績が優秀であったので食 糧庁長官から表彰の感謝状を



馬鈴薯増収栽培会 反当り一、三五六貫

二百十日も無事に過ぎた心 配だつた馬鈴薯も本年には 大した影響がなく今年どう いうか反当り一、三五六貫 の言葉であり農民の願ひの 現れ町農家の人達の表情は明

募集標語で 「押売退治」効を奏す

話の起りは少しばかり古く かつて恐縮だが我が町見防犯 協会の大本戸支部(全部犯罪 部)富岡氏では今年五月、防 犯事業の一端として地元木戸 小、中学校生徒から交通道 徳や火の用心或は押売予防 など防犯に関する「標語」を 募集したが更に同支部には地 元消防団の幹部の人達の協力 を作つて実績を上げてい



史蹟を訪ねて(4) 義経の腰掛松

石母田町見防 社の西方、西根 松が広い芝生の 地面に枝たれこ めている。 その側に大き な枯古木が瓦葺 の構の中に保 護管理されてい るのが世に言う 義経の腰掛松な のである。

めざましく向 上した夏休作 品展覧会

国見町教育振興会主催の 夏休み作品展覧会は九月一 二日の二日間藤江野小學校講 堂に於て開かれた。出品作品 は主として理科、社会、家庭、 体育で出品点数は五百四十二 点に達した。中には夏休 みの作品が中心で内容は三 年四年と継続研究された集 録もあり審査にあつた先生 方も驚くべきものであつた。

スポーツは みんなでたのしく

社会体育指導委員生れる 又各関係団体と協議して行 事の総合的な調整をはかり 公民館を通じての体育活動 に協力する。 などである。

商店街 近く舗装完成

藤田地区国道四号線の舗装 工事は昨年の第一次に就いて 今年に既設路東部四百五十五 米に涉つて着工した。施工者 は前と同じ島島組仙田出張 所、側溝工事は八月中旬に取

何事も三年目 皆んな受けよう

わが国見町が他に先んじて 住民の結核検査をはじめから 三年目を迎えました。町民 各位の理解と各種団体の援助 とで良い成績をあげ、この春 四月には、財団法人結核予防 会検査、検査官配下での表彰 を受け、激励の言葉を頂き ました。何事も三年目が大 切といふ。本年こそは、いっ 切といふ。入念の計画と万全の措 置を講じてこの検査をはずさ しませんようにしようではあ りませんが、いづれ例年の通 り検診前にそれらの打合せを 開き、それらと相談をいたし ますが、善いやり実施概要を お知らせ致します。

結核検診

区はこれまで通り十二月初旬 から実施致します。尚本年検 診の方法はこれまでと多少変 化し、未就学児童を除いた大人 の方は初日に全員X線間接撮 影をやり、そして二ヶ月後 間自然陽性者はその注射を せず、疑陽性は陰性の方々に たいして、翌々日にその判定を いたします。これまでで時間 がかからず、簡単に済ませま した。

会津へたのし い見学

藤田青年団では社会教育の 青年団体活動の重要性に鑑み 又団員の親睦を一円を親睦を行 つつ、かなりの成果を取って 帰つた。

い見学

藤田青年団は五十五名で電鉄、猪 苗代湖を左に見て一路若松に 向い、飯盛山の白虎隊自決跡を 見学、続いて柳津の虚空蔵尊 を参拝して沼沢沼へ向う。途 中三年連続豊作の太鼓判を押 されたといふ黄金の波打つ順 調な稲作を眺めながら日川川 にそつて沼沢沼へ向う。同地 には全国でも数少ない湯水式完 電所を視察し、係員の説明に 入り近代技術の粋に驚嘆す べし。帰路は再び池と舗装工 事を視察して、道路を縫つて 猪苗代まで返り野口記念館 を見学する。そこから一バス を初秋の気清土湯場を越え 午後九時一同無事帰郷した。

い見学

多くの旅行の参加を得た事 がこの団員の効果を上げ、又 この視察によつて東北開発に 観光にその他種々の認識も新 たに明日への希望となし、一 日の見学を心に残して解 散した。